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令和２年度 第２回学校運営協議会

令和２年度 学校運営協議会委員の皆様

会長 渡辺 欣宥 様 副会長 横島 聡子 様

委員 小杉 満理子 様 委員 中村 節子 様

委員 和田 佐奈子 様 委員 小嶋 英史 様

委員 金清 隆純 様 委員 堀 明人 様

委員 大森 由貴子 様 校長 髙橋 美恵子

１ 期 日 令和２年７月３日（金）

１０：００ ～ １２：３５

２ 運営協議会の内容

① 学校生活について

学校が再開して 1ヶ月、学校の様子について校長より説明
「新しい生活様式」を取り入れ、家庭での検温をし、測り忘れた児童は非接触型温度計で測定をし

て朝がスタートする。１・３・５年生は、単学級で人数が多いため、教室の壁を可動して、広い教室

とし、密を避ける工夫をした。暑さ対策についても、エアコンをかけ、PTA で購入していただいた大
型風機も使用するなど、熱中症の予防にも努めている。ただし、登下校などは、マスクを外してくる

ようにも指導している。加えて安全帽でなく、つばの広いものや風通しのよい帽子での登校もよいこ

ととした。行事については、運動会は来賓をよばず、同居の家族のみを考えている。他校の運動会に

は行かないことも指導していく予定である。持久走はタイムレースなども考えている。授業時数が確

保できないときには、やめることもある。

② 地域の見守りについて

犬を飼っている人にパトロールをしていただくことについて

・飼い主につけてもらう何か

・犬のバンダナだと目立たない

・散歩用のバックはどうか（ステンシル、アイロンプリントなどの案）

③ 授業等参観 （後日、参観後のご意見をいただきました）

・休業明けとはいえ、児童が落ち着いて学校生活を送っていた。学校再開のための先生方の準備に頭

が下がる。様々な工夫により、児童が安心して学校生活を送れていると感じた。

・子どもたちが我慢強くマスクをしていることに感心した。

・英語や道徳の時間に、自分の考えをはっきり発表、発言できており感動した。

・英語の授業では、興味をあまり示さない児童の様子も見られた。小学校から英語でのコミュニケー

ションへの経験ができる今の子どもたちをうらやましく思った。

・生活科では、校内の畑を見て、実際に栽培する様子をみて、感慨深いものがあった。

・支援室や通級指導教室でも手厚い指導がなされていた。

・算数では、TTの先生が入っていて、安心した。
・メリハリのある授業を先生方がしていた。

・給食の配膳の様子を見ることができたが、1 年生も慣れた様子で配膳していた。子どもたちの力で
配膳できる日が早く来るとよいと思った。役割があることで、責任感を育てることにつながる。

（一部抜粋）


